



hôpiclowns
Genève

Soutenir Hôpiclowns c'est améliorer la vie des enfants
dans les hôpitaux



Des clowns au chevet des enfants malades

Pour les enfants et adolescents hospitalisés ainsi que leurs parents, un séjour à l'hôpital ou même quelques heures aux urgences sont souvent synonymes d'angoisse, de solitude et de détresse. Les hôpiclowns restaurent le monde de l'enfance dans un lieu que la joie semble avoir d'abord déserté et rétablissent l'harmonie : un enfant rit, transgresse, joue, fait des bêtises, taquine... Sous l'œil complice de ses parents et de sa famille, un enfant hospitalisé retrouve, au contact des clowns, son droit d'être un enfant avant d'être un malade.

Chaque année, les hôpiclowns améliorent le quotidien de près de 10'000 enfants et adolescents à l'Hôpital des Enfants des *Hôpitaux Universitaire de Genève* (HUG)

Ils sont 14 clowns professionnels, qui travaillent toujours en duo. Pour allier le travail artistique au contexte de l'hôpital et des institutions, ils bénéficient de formations ainsi que de périodes de sensibilisation médicale, notamment aux diverses maladies liées aux enfants.

Apporter le rire dans les hôpitaux et les institutions

Hôpiclowns est une association à but non lucratif et reconnue d'utilité publique, permettant aujourd'hui à 14 clowns professionnels de se produire dans des milieux hospitaliers et institutions spécialisés du canton de Genève.

Hôpiclowns est la seule organisation en Suisse dont les clowns interviennent non seulement auprès des enfants hospitalisés, mais également auprès des personnes en situation de polyhandicap, des personnes âgées dans les Etablissements médico-sociaux (EMS) et auprès des migrants.



Hôpiclowns fait partie de la **Fédération Européenne des Clowns Hospitaliers**.

Hôpiclowns
Avenue Sainte-Clotilde 9
1205 Genève
022 733 92 27
contact@hopiclowns.ch
www.hopiclowns.ch